

# 小中一貫教育だより

## 小中一貫教育の日がありました

7月2日(水)、第一中学校にて今年度1回目の「小中一貫教育の日」を行いました。義務教育9年間を見通した小中一貫教育を通じて、「八王子市教育委員会の教育目標」及び「ビジョン はちおうじの教育」を基に、①生涯にわたって学び続けるための基礎的な学力や自ら考え行動できる力、②豊かな社会性や人間性、自己肯定感、自己有用感、③たくましく生きるための健康や体力を育みます。小中一貫教育の日には、一中学区の教員が一堂に会し、児童・生徒に身に付けさせたい力を考え、話し合ったことを各校で実践しています。

## 授業公開の様子

「小中一貫教育の日」には、会場校が授業を公開しています。今回は一中の授業を小学校の教員が参加しました。また、今回は「はちおうじっ子サミット」に向けての話し合いがあるため、小学校3校の6年生代表児童も一中に行き、授業を参観しました。



▲授業の様子



▲中学の授業に6年生も圧倒されていました

## 分科会では…

授業後には、「サミット分科会」「生活指導分科会」「学力向上分科会」「特別支援分科会」に分かれて、今年度の取組について話し合いました。サミット分科会では、7月30日(水)に行われるはちおうじっ子サミットに向けて話し合いを進めました。



▲サミット分科会の様子



▲学力向上分科会の様子

## 全体会では…

最後に分科会の報告をしました。各校が抱える課題に共通するものもありますので、今後も情報を共有しながら一中学区の児童・生徒のためによりよい指導ができるようにしていきます。



▲会場校校長挨拶



▲話し合いを共有しています

第2回は10月8日(水)大和田小学校にて行います。